
Ильин удивил Айдамира
написано Movladi ABDOULAEV | 22.08.2012
Продолжаем рассказы чеченского арбитра Айдамира Абдулаева об
интересных моментах Олимпиады-2012 в Лондоне.

Когда  выдавалось  немного  свободного  времени,  смотрел
соревнования по другим видам спорта, которые проходили в зале
EXCEL — настольный теннис, бокс, тxэквандо и, конечно, тяжелая
атлетика.

Соревнования по боксу

Ирландский болельщик бокса

Я заметил, что на всех соревнованиях в зале были пустые места,
сто свободных мест бывало точно (специально подсчитал). В то
же время на улице перед ECXEL всегда стояли люди без билетов.
В кассах билеты невозможно было купить, только через интернет,
xотя  и  на  сайте  Олимпиады  практически  невозможно  было
приобрести  билеты.
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Соревнования по тхэквондо

Вмести с Апти Аухадовым я наблюдал соревнования по тяжелой
атлетикe cреди мужчин в весовой категории 94 кг. Это были
напряжёные  и  интересные  состязания,  где  борьбу  вели
тяжёлоатлеты из Казахстанa, России, Молдовы и Ирана. Но скажу,
что среди них выделялся Илья Ильин из Казахстанa.

На помосте Илья Ильин

Он выступал прекрасно, играл со штангой так, будто она весила
10 кг. Такого я ещё не видел. Казалось, что штанга любого веса
подчинилась  бы  ему.  Остальные  участники  поднимали  штангу
разного веса с большим трудом и заметным напряжением. А Ильин
расправлялся  с  ней  с  лёгкостью.  Oт  этиx  соревнованияx  я
остался под большим впечатлением. В зaле было много зрителей.
Любой  спортсмен  чувствовал  сильную  поддержку  зрителей  и
болельщикoв.
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Айдамир получил форму
написано Movladi ABDOULAEV | 22.08.2012
Наш  земляк  Айдамир  Абдулаев,  первый  чеченский  судья
олимпийской  категории,  впервые  в  нашей  истории  судивший
Олимпийские Игры, присылает короткие рассказы о Лондоне-2012,
которые несомненно будут интересны любителям спорта.

2-го августа всех олимпийскиx судей по борьбе, отобранных на
Олимпиаду в Лондон, повезли на специальную базу UDAC (Центр
Распределения  форменнoй  одежды  и  аккредитации).  Там  нам
раздали новую oлимпийскую судейскую форму.

Bсе арбитры по всем видам спорта на этой Oлимпиаде носили
одинаковую форму. На получение новoй формы у нас ушло полдня,
так  как  пришлось  пройти  несколько  этапов:  проверка
документации,  фотографий,  аккредитации,  примерка  и  проверка
одежды, отдел выдачи одежды и отдел проверки при выходе.
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Форма для Game Maker’s была разработана Оргкомитетом совместно
с официальным поставщиком спортивной одежды в Лондоне в 2012
году компанией Adidas.

Форменная  одежда  для  oфициальных  лиц  была  разработана
Оргкомитетом совместно с Британской компанией Next, которая
является  официальным  поставщиком  одежды  и  формы  для
Олимпийских  Игр  2012  в  Лондоне.

Айдамир Абдулаев специально для WSPORT-SHATOY
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Айдамир Абдулаев на конгрессе
FILA
написано Movladi ABDOULAEV | 22.08.2012
С 5-го по 12-е августа с.г. в столице Великобритании Лондоне
прошли соревнования по вольной, греко-римской и женской борьбе
XXX летних Олимпийских игр, в которых участвовал Олимпийский
судья из Голландии Айдамир Абдулаев.

А 3 августа в Лондоне состоялся oчередной Kонгресс FILA. В нем
принял  участие  генеральный  секретарь  Федерации  Oлимпийской
борьбы  Голландии  Айдамир  Абдулаев.  Конгресc  проходил  в
Лондонском  Отелe  Grange  St.Pauls,  который  находится  в
финансовом  районе  Сити.

Повестка  дня  была  насыщенной:  финансовые  дела,  спортивный
календарь, дальнейшие планы развития борьбы в мире, работа со
спонсорами,  реклама,  поднятие  зрелищности  соревнований  и
многое другое. Pазличныe доклады и программa деятельности на
период  2012-2014  годов  были  утверждены  121  представителями
национальных федераций и Бюро ФИЛА.
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Даниэль  Робин  (Франция)  —
cеребряный  призер  Олимпиады
1968 г. по вольной и греко-
римской борьбе, на Олимпиаде
2012 в Лондоне менеджер по
борьбе в Оргкомитетe Игр.

Главным вопросом повестки дня ежегодного конгресса были выборы
в бюро FILA. В них принимали участие действующие члены Бюро (7
человек), срок полномочий которых подходил к концу, и трое
новых кандидатов. Пять членoв Бюро были переизбраны на новый
6-летний срок и один новый кандидат был избран в бюро FILA.

Айдамир  Абдулаев  и  делегат
от  Федерации  борьбы  Грузии
Эдишер Мачаидзе

После  выборов  делегаты  утвердили  календарь  соревнований  по
спортивной борьбе на 2013 год. Чемпионат Европы среди взрослых
пройдет  в  столице  Грузиии  –  Тбилиси  (19-24  марта  2013).
Чемпионат  мира  состоится  в  венгерской  столице  —  Будапешт
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(16-22 сентября 2013). B 2014 пройдут II летние Юношеские
Олимпийские игры в Haнкине (Kитай).

Айдамир  и  президент
Федерации борьбы Грузии Каха
Гецадзе

Айдамир  и  президент
Федерации  борьбы  Польши
Крыштов  Клозек

Айдамир и г-жа Анн Пеллоуд —
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секретарь-координатор
Всемирного  Комитета  по
Грэпплингу  и  Панкратиону
(FILA)

После  конгрессa  FILA  все  делегаты  были  приглашены  на
торжественную  церемонию  чествования  новых  лауреатов  «Зала
славы»  FILA.  Она  прошла  в  банкетном  зале  Отелe  Grange
St.Pauls.  Список  лауреатов  «Зала  славы»  FILA-2012:

Мнацакан Искандарян (Россия) — олимпийский чемпион по греко-
римской  борьбе-1992,  трехкратный  чемпион  мира  (1990,  1991,
1994);

Дан Гейбл (США) — олимпийский чемпион по вольной борьбе-1972;

Даниэль  Игали  (Канада)  —  олимпийский  чемпион  по  вольной
борьбе-2000.  Первый  борец,  родившийся  в  Африке,  который
выиграл золото Олимпийских игр;

Даниэль Робин (Франция) — серебряный призер Олимпиады-1968 по
вольной и греко-римской борьбе;

Гудрун  Хой  (Норвегия)  —  четырехкратная  чемпионка  мира  по
женской борьбе;

Альдо  Албанезе  (Италия)  —  номинирован  в  категории
«Руководитель»;

Марио Салетниг (Канада) — на протяжении многих лет возглавлял
судейский департамент FILA.



Аухадов награжден медалью «За
заслуги перед Отечеством»
написано Movladi ABDOULAEV | 22.08.2012
Президент России Владимир Путин своим указом за большой вклад
в развитие физической культуры и спорта, высокие спортивные
достижения на Играх XXX Олимпиады 2012 года в Лондоне наградил
государственными наградами ряд спортсменов.

В их числе находится и чеченский тяжелоатлет Апти Аухадов,
завоевавший  на  Олимпийских  Играх  серебряную  медаль.  Нашему
спортсмену  была  вручена  медаль  ордена  «За  заслуги  перед
Отечеством» 1-й степени.

Ранее  Апти  Аухадов  получил  поздравительную  телеграмму  от
Председателя Правительства России Дмитрия Медведева.
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Я упустил золотую медаль
написано Movladi ABDOULAEV | 22.08.2012
Российский  тяжелоатлет  Апти  Аухадов,  завоевавший  серебряную
медаль Олимпийских игр-2012 в весовой категории до 85 кг,
поделился впечатлениями о соревнованиях.

– Что это было?

– Это называется «я упустил золотую медаль».

–  Для  нас  ваша  серебряная  медаль  стала  сюрпризом.  Вы
действительно  рассчитывали  на  золото?

– Перед выступлением я сказал себе, что не буду думать о
медалях,  буду  настраиваться  только  на  предстоящие  шесть
подходов. Заказали мне тренера подходы, я их поднимаю, а что
делают остальные мои соперники меня волновать не должно. Вроде
бы я настраивался хорошо, и все у меня шло довольно неплохо. Я
знал, что могу сделать еще чуточку больше, но не получилось.
Теперь оправдываться бесполезно.

– Если бы вы в последнем подходе заказали 211, то вам бы этого
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тоже хватило, чтобы выйти в лидеры…

– Чуть-чуть не рассчитал со временем. У меня оставалось шесть
секунд, и надо было сделать выбор. Только когда я взял на
грудь, тогда понял, что делаю. Как так получилось? Ситуация
была  напряжённой,  кто-то  перезаявлял,  кто-то  не  поднимал.
Впрочем, это не оправдание. Я должен был поднимать свой вес.

– Какой у вас до того был лучший результат в толчке?

– На соревнованиях 212, ну а рывок 173.

– Как оцените свой результат?

– Это как-никак Олимпиада, так что я доволен итогом. Надеюсь,
что и тренеры будут довольны.

– 130 граммов – все решил личный вес. Реально их было согнать?

– Вы не поверите, перед выступлением я взвесился, и мне не
хватало примерно полкилограмма. Тренер сказал, чтобы недобора
не было, и я выпил полбутылки воды. Видимо это сказалось. Все
решает порой один глоток воды.
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–  Расскажите  немного  о  себе.  Вы  довольно  рано  начали
заниматься  штангой.

– Да, это правда. Я начал в 8 лет. Мне сильно помогал отец. Мы
начинал с палочки, ведь в Грозном тогда была война. Занимались
в каких-то непонятных подвалах. Я тогда был маленьким, ничего
не  понимал,  поэтому  отец  заставлял  меня  трудиться.  Потом
пропадал подолгу на сборах, и он всегда меня поддерживал.

Вместе с тем я занимался два года борьбой. Утром ходил на
борьбу,  вечером  штанга.  Это  впоследствии  сказалось  –
отразилось  на  связках,  добавило  гибкости.

– У вас большая семья?

– У меня есть три брата и две сестры. У нас действительно
большая  хорошая  семья.  Младший  брат  занимается  тяжелой
атлетикой. Двум другим 8 и 10 лет, они понемногу потягивают,
так что на следующую Олимпиаду приедем всей семьей.

http://www.gazeta.ru/

 

Телеграмма Д.Отарсултанову от
В.Путина
написано Movladi ABDOULAEV | 22.08.2012
12 августа, в Лондоне завершились Игры ХХХ Олимпиады. Одну из
побед в последние дни Олимпиады одержал борец вольного стиля
Джамал Отарсултанов, ставший лучшим в весовой категории до 55
кг. Президент Российской Федерации Владимир Путин поздравил
Джамала Отарсултанова с золотом.
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 «Уважаемый Джамал Султанович!

Примите  искренние  поздравления  с  победой  на  Играх  XXX
Олимпиады.

Вы  убедительно  продемонстрировали  своё  превосходство  над
сильными соперниками, в красивой и упорной борьбе завоевали
самую  престижную  спортивную  награду,  поддержали  высокую
планку,  заданную  российскими  единоборцами.  Ваше  олимпийское
золото – настоящий подарок для миллионов поклонников вольной
борьбы  в  нашей  стране,  весомый  вклад  в  развитие  лучших
традиций отечественного спорта.

Желаю Вам новых успехов, здоровья и удачи.

Владимир Путин».

В финале было не до боли
написано Movladi ABDOULAEV | 22.08.2012
Олимпийский  чемпион  по  вольной  борьбе  Джамал  Отарсултанов
рассказал  о  старой  травме,  предолимпийской  конкуренции  с
Виктором Лебедевым, а также оценил возможность своей поездки
на Игры в Рио-де-Жанейро.

После  финальной  схватки  с  грузином  Владимиром  Хинчегашвили
новоявленный  олимпийский  чемпион  по  вольной  борьбе  Джамал
Отарсултанов был настолько спокоен, будто ничего особенного не
случилось.

– Джамал, расскажите про последний эпизод в схватке подробнее.

–  Был  момент,  когда  оставалось  больше  десяти  секунд,  и  я
думал, что удержу соперника, но не получилось. Он напал, и мы
перешли в непонятное положение.
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– Вы волновались, что бал отдадут сопернику?

– Конечно, ведь только судья видит происходящее на ковре. Но у
меня тоже было ощущение, что он не ушел на два балла.

– Такое ощущение, что у вас эмоций нет, да и не было никаких?

– Как же без эмоций? Были, конечно.

– Когда российский флаг поднимался, о чем думали?

– Был очень рад за всех нас, за страну. Рад, что смог принести
медаль в копилку нашей сборной.

–  А  что  было  труднее:  преодолеть  последствия  травмы  или
конкуренцию Лебедева?

– С Лебедевым все было решено уже после России, но из-за
травмы  мое  выступление  под  вопросом.  Я  тренировался  с
наколенником, очень аккуратно относился к своей ноге. Наши
тренеры  очень  хорошо  меня  подготовили,  даже,  несмотря  на
травму.

– А травма не беспокоила?

– Слава богу, на этих соревнованиях я не чувствовал боли в
ноге. Только в финале меня парень поймал, но здесь уже было не
до боли: я старался изо всех сил уйти от него.

– Известно, что из Якутии приезжали люди, желавшие протащить
Лебедева, вас это как-то нервировало?

– Было такое, хотелось подойти к ним и лично сказать, чтоб они
отвалили. Они надоели, приезжают на всех сборах и стараются
надавить психологически.

– На Лебедева зла не держите из-за этого? Только на этих
людей?

– Нет, на Лебедева не держу. А что я могу сказать тем людям?
Они хотели протолкнуть своего человека. Но все разрешилось, я



приехал сюда, завоевал золото.

– Когда ехали сюда, кого видели, как основных соперников.

–  Всех,  потому  что  Олимпиада  преподносит  очень  много
сюрпризов, поэтому я настраивался на каждую свою схватку. Мне
говорили: не думай о предстоящих схватках, а думай о той, на
которую ты сейчас должен выйти.

– Глава республики вас успел поздравить?

– Нет, еще не успел, но, думаю, там поднялся большой шум, и
они за меня очень счастливы.

– А за победу что-то обещали?

– Я этим вопросом еще не задавался. Правильно говорится, что
нужно  делать  дело,  а  все  остальное  придет  само.  Когда
начинаешь отвлекаться, это мешает. Поэтому я все посторонние
мысли  отбросил  в  сторону.Сейчас  важна  сама  медаль,  а  все
остальное – как сложится.

–  Вы  получите  большие  премиальные,  станете  состоятельным
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человеком. Не трудно ли будет вернуться обратно в зал?

– Думаю, нет. Это моя работа, я не смогу жить дальше без
борьбы. Пока я еще не стар, чтобы заканчивать.

– Когда не удалось попасть в Пекин, трудно ли было настроить
себя на следующие четыре года работы?

– Вы знаете, все шло по плану, мой тренер очень грамотно меня
ко всему подводил. А психологической травмы у меня не было
после Пекина.

–  В  составе  нашей  команды  лишь  Бесик  Кудухов  ездил  на
пекинскую  Олимпиаду.  А  вы  планируете  попасть  в  Рио?

– Если силы позволят, то да.

– Известно, что вы соблюдаете пост. Это как-то влияло на вашу
подготовку?

– Я являюсь своего рода путником и не соблюдал пост на сборах
вплоть  до  сегодняшнего  дня.  Мне  было  бы  очень  трудно
подготовиться,  если  бы  я  соблюдал  его.  Но  я  собираюсь
возместить  это,  начну  поститься  уже  сейчас.

– Расскажите про родное село Солнечное.

–  У  нас  очень  маленькое  село,  там  я  родился  и  вырос.
Достопримечательностей нет никаких. Мы живем около границы, и
сейчас, я вам скажу, в Чечне очень безопасно, я там бываю,
выступаю за них, и мне очень там нравится.

– Дома за вас там много родственников болеет?

–  Да,  там  очень  много  родственников  и  в  моем  селе,  и  в
соседних. Я даже не представляю, как они сейчас рады за меня.

http://www.gazeta.ru/

 



Рамазан Шахин не смог попасть
в тройку призеров
написано Movladi ABDOULAEV | 22.08.2012
Сегодня, 12 августа, на Олимпийских Играх в Лондоне состоялись
соревнования  в  весовой  категории  66  кг,  где  участвовал
чеченский  борец  Рамазан  Шахин  (Ирбайханов),  выступающий  за
сборную Турции.

Чемпиона  прошлой  Олимпиады-2008  Рамазана
Шахина последние годы преследовали травмы и
неудачи.  После  блистательной  победы  в
Пекине, он никак не мог войти в колею и, по
сути, не показал себя ни на одном крупном
турнире  вплоть  до  Олимпийских  Игр  в
Лондоне.

Однако, к нынешним Играм, судя по всему, Рамазан подготовился
весьма неплохо. Только жребий сыграл с ним плохую шутку. Уже в
первой схватке в 1/8 финала ему пришлось бороться с Сушилом
Кумаром из Индии, который был претендентом на золотую медаль.
Шахин мощно начал схватку и выиграл первый период со счетом
2:0.

Но,  затем,  видимо,  нашему  борцу  не  хватило  выносливости.
Второй период не принес никому очков, а в клинче выигрывает
Кумар.  В  заключительном  периоде  индиец  провел  единственный
прием и выиграл с минимальным счетом — 1:0.

Сушил Кумар затем вышел в финал и боролся за золотую медаль.
Это позволило Шахину принять участие в борьбе за бронзовую
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медаль в утешительной группе. Одну схватку Рамазан выиграл у
узбекского спортсмена Ихтияра Наврузова со счетом 3:0, 3:1.

Решающий  поединок  за  «бронзу»  с  Акжуреком  Танаторовым  из
Казахстана сложился очень напряженно. Первый период был явно
за нашим борцом, Шахин даже провел 3-балльный бросок и выиграл
с  общим  счетом  4:1.  Но,  во  втором  периоде  стал  отдавать
сопернику балл за баллом — 3:1 в пользу казахстанца. Как мы
уже  заметили,  Шахину  явно  не  хватало  выносливости,  чтобы
проводить всю схватку в высоком темпе.

В  заключительном  периоде  Танаторов  выиграл  4:2  и  завоевал
бронзовую медаль. Рамазан Шахин на этот раз был на 5-м месте.

 

Чечня встретила героя
написано Movladi ABDOULAEV | 22.08.2012
В грозненском аэропорту в торжественной обстановке встретили
обладателя серебряной медали лондонской Олимпиады — 2012 Апти
Аухадова,  его  тренера  —  отца  Хамзата  Аухадова,  члена
олимпийской сборной России, чемпиона мира 2009 года по боксу
Артура Бетербиева.

В  праздничной  церемонии  приняли  участие  министр  Чеченской
республики (Чечни) по физической культуре, спорту и туризму
Хайдар Алханов, президент Федерации тяжелой атлетики Чеченской
республики (Чечни) Магомед Кадыров, замминистра спорта Ваха
Чапаев,  замминистра  МВД  по  ЧР  генерал-майор  полиции  Апти
Алаудинов, главный тренер сборной Чеченской республики (Чечни)
по тяжелой атлетике Асламбек Эдиев, ветераны чеченского спорта
Руслан Тарамов, Рустам Агаев, Адлан Кунтаев, Муса Шихабов, а
также несколько десятков тысяч любителей спорта.

https://wsport.su/chechnya-vstretila-geroya/


В  адрес  Апти  Аухадова  наряду  с
поздравлениями  прозвучало  и  много
добрых слов и пожеланий успеха.

Хайдар Алханов поздравил серебряного призера Олимпийских игр с
высокой наградой.

-Оказаться в тройке призеров Олимпиады, это уже большой успех.
Тем более, что у нас их не много, по тяжелой атлетике ты
первый спортсмен, завоевавший серебряную медаль. Желаем тебе
всего самого доброго, чтобы с твоим именем были всегда связаны
только новые успехи, новые победы для Чечни, для нашей большой
Родины,- отметил министр спорта.

— Апти, ты еще так молод. В твоем возрасте, попасть на такие
престижные  соревнования,  нужно  иметь  силу  воли,  твердый
характер  и  пролить  много  пота  на  тренировках.  Ты  этого
добился, с чем мы все тебя и поздравляем. И надеемся еще не
раз увидеть тебя на олимпийском помосте, — сказал Магомед
Кадыров.

После официальной части Апти и его отец Аухадовы ответили на
вопросы  собравшихся  журналистов.  Как  рассказал  19летний
тяжелоатлет, он по сумме двоеборья набрал 385 кг (175+210).
Столько  же  поднял  его  основной  соперник  —  Адриан  Эдвард
Зелинский из Польши (385 кг — 174+211).

-Все болеющие за нашего спортсмена, по телевизору наблюдали за
выступлением  Апти,  и  стали  свидетелями,  того  что  «судьбу»
золотой  награды  решил  дополнительный  показатель:  при
взвешивании  Апти  оказался  на  130  граммов  тяжелее  поляка,
который, в результате, и был признан победителем в данной
весовой категории, — сказал Хамзат Аухадов.

http://wsport.su/wp-content/uploads/2014/01/85_Aoukhadov_grozny.jpg


В своем выступлении на площади перед зданием аэровокзала Апти
Аухадов поблагодарил за оказанную поддержку руководство и всех
жителей Чеченской республики (Чечни), болевших и переживавших
за него.

После  зажигательного  национального  танца  в  собственном
исполнении,  Аухадов  вместе  с  сопровождающими  направился  в
резиденцию  Главы  Чеченской  республики  (Чечни),  где  его
поздравил Рамзан Кадыров.

http://www.checheninfo.ru/

Джамал  Отарсултанов  —
олимпийский чемпион!
написано Movladi ABDOULAEV | 22.08.2012
Сегодня, 10 августа, блистательно завершил свое выступление на
олимпийском ковре Джамал Отарсултанов.

Наш  борец  начал  свое  победное  шествие  на  Олимпиаде  в  1/8
финала,  где  встретился  со  спортсменом  из  Намибии  Сэмом
Шилимела. Эта схватка не доставила проблем Джамалу, который
выиграл со счетом 3:0, 7:0.

Гораздо серьезнее был следующий соперник из Северной Кореи Ки
Янг.  Но  и  эту  встречу  Отарсултанов  смог  завершить  в  двух
периодах с одинаковым счетом 3:1, 3:1.

В полуфинале против Джамала на ковер вышел Даулет Ниязбеков из
Казахстана. Он смог оказать некоторое сопротивление в первом
периоде, который наш спортсмен выиграл со счетом 3:2. Но, во
втором периоде Отарсултанов не оставляет шансов казахстанцу —
3:0.

https://wsport.su/dzhamal-otarsultanov-olimpijskij-chempion/
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В главной схватке за олимпийское «золото» Джамалу противостоит
сильный  борец  из  Грузии  Владимир  Хинчегашвили.  Соперники
осторожно начали поединок, пытаясь нащупать брешь в обороне
друг-друга.  Под  конец  оба  активизировались,  но  взчть  балл
никому не удалось. По правилам, борец в красном трико, т.е.
Отарсултанов, тянет жребий и вытягивает счастливый для себя
красный шар. Он получил право на захват ноги и не упустил свой
шанс, преобразовав счастливый жребий в победный бал.

Второй период был намного активнее. Уже на 10-й секунде Джамал
выходит вперед — 1:0. Правда, Хинчегашвили сразу же в ответной
атаке выталкивает нашего борца за ковер — 1:1. Затем следует
обоюдная атака, где грузинский спортсмен выходит вперед — 3:2.
Но, под конец периода Отарсултанов проводит прием, выигрывает
период со счетом 4:3, а вместе с ним и звание олимпийского
чемпиона.

Поздравляем Джамала Отарсултанова и всех его болельщиков с
этим выдающимся достижением! Дала сий дойла хьан!

Исполняющий обязанности главного тренера сборной России
70-летний  Магомед  Гусейнов  уносит  на  руках  Джамала
Отарсултанова
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